

ふれあい フォトギャラリー

区内の行事を写真で紹介します



火遊びをする悪い鬼を豆で懲らしめる園児たち

火遊び鬼をやっつけろ！

本郷幼稚園で2月1日、毎年恒例の防火豆まきが行われました。これは、園児たちに防火について興味を持つてもらおうと、同園と白石消防署が合同で開催したもの。園児たちは、同消防署員がふんする赤鬼の迫力に、大声を上げて逃げ回りながらも「鬼は外！」、「火遊びはしないぞ！」と、勢いよく豆をまいていました。

伝統文化を楽しんで

北海道国際センター札幌で研修中の外国人に日本の伝統文化を体験してもらおうと、1月20日、同センターで文化祭が開催されました。この日は、ボランティアや地域の人たち合わせて約100人が来場。参加した外国人たちは、綿あめやくじ引きなどの出店に歓声を上げたり、地域の人たちに教えてもらいながら、昔遊びに挑戦したりしていました。



茶道を体験するイベントも



シュウマイ作りに挑戦

料理って面白い！

1月18日、4歳から6歳までの子どもを対象にした幼児料理教室が保健センターで開催されました。これは、子ども自身が料理に参加することで、「遊び食べ」や好き嫌いをなくしてもらおうと、同センターが初めて開催したもの。子どもたちは、お母さんに助けてもらいながら、材料をちぎったり、こねたり。試食では「自分で作ったほうがおいしいね」と、満足そうに話していました。